
 

令和元年度 第1回安曇野市スポーツ推進委員会全体会 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会   

２ 日  時 平成31年4月24日（水） 午後7時00分から午後9時00分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎4階 大会議室西     

４ 出席者 （豊科地域） 内川、丸山、望月（健）、望月（武）、逢澤、増澤   

      （穂高地域） 眞嶋、林、水口、二見               

      （三郷地域） 松田、布山、久根下、岡里、山本          

      （堀金地域） 臼井、浅野、下川、加々美、古畑          

      （明科地域） 赤羽、石田、丸山（俊）、小林              

※出席委員総数：24人  

５ 欠席者 細野、巣山、斉藤、一志、遠藤、丸山（繁）   ※欠席者：6人 

６ 市側出席者  臼井生涯学習課長、スポーツ推進担当係長（布山） 

スポーツ推進担当（渡部、中島）    

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

内川会長 

   臼井生涯学習課長 

３ 職員紹介 

   スポーツ推進担当 中島 

４ 報告・協議事項 

（１）平成31年度スポーツ推進委員会事業（案）について 

（２）平成31年度スポーツ推進委員会事業及び公民館事業について 

（３）平成31年度第1回安曇野市民スポーツ祭実行委員会の会議報告について 

（４）中信地区及び拳スポーツ推進委員協議会の会議報告について 

（５）その他 
５ 事務局連絡 

① 関東スポーツ推進委員功労者表彰の推薦（赤羽利夫 委員） 

② 全国スポーツ推進連合30年勤続スポーツ推進委員表彰の推薦 

（真嶋善昭 委員、望月健保委員） 

③ 平成31年度長野県体育センター研修講座計画表 

（希望される場合は、開催日の10日前までに、地区代表の方などが取りまとめの上、 

事務局へご連絡ください） 

④ 会費（1,000円）の徴収 

 ６ 閉会 

 



 ２ 報告・協議の概要 

（１） 平成31年度スポーツ推進委員会事業（案）について 

（事務局より資料を読み上げながら説明） 

 

・ 第10回安曇野市民スポーツ祭について（事務局より説明） 

⇒実行委員会を組んで進めている。 

・ 安曇野市スポーツ推進委員研修会 

⇒眞嶋委員より提案と説明。 

認知度の上がってきたボッチャの講習会（8月31日１～２ｈ程度を予定）にて 

コーディネーター加藤さんに講師をお願いするにあたり、謝礼金（交通費等）とし

て1万円程度を検討しているため、スポーツ推進委員会の会費をそれ以外の費用に関

しては、参加者の負担で行う。 

    ・ 信州チャレンジスポーツDAYの参加要請 

⇒県のスポーツ実行委員会からも協力要請がきている（本年度も出席）⇒了承  

      

（４）中信地区及び県スポーツ推進委員協議会の会議報告について 

・４/５（金）第1回推進委員協議会 ⇒ ２年に１度役員の改選について 

     中信地区 理事：松井 元（会長）、安藤 久治 

     監事：藤巻 雅幸 

     関東：関 久恵 赤羽 利夫 

     全国：東 信治 

・女性の大会、リーダー研修、アドバイザー研修等の参加のお願い。 

   ・県自治会、評議委員会⇒全体の役員の改選 

     会長：松井 元  

副会長：金子 和夫 伊藤 直人 宮澤 俊弘 

     女性委員長：白井 久仁子 

     監事：藤巻 雅幸 永野 和哉 

    ・各表彰について 

    ・関東大会について⇒今年度が長野の当番、全国の大会も当番が回ってくるため、取り組

みが必要。 

・ファミリー健康体力講習会、リーダー養成講習会 

    安曇野市でも参加・資格を取っている方がいる。 

    内容に関してもとても良いものになっているので、率先して参加して頂きたい。 

    

【意見（１）】 

（委員）安曇野市民スポーツ祭が10回記念のため、記念品等の作成はできないか？ 

 

（事務局）17種目の参加賞はない、その分保険等の費用に充てていく。 

     昨年は3000個以上の参加賞を用意していたが、記念という形での配布はコスト上 

今年は予算上厳しい。 

（委員）  ・スポーツ推進委員リーダー養成講習会について詳しく知りたい。 

（副会長） ⇒申込みに関しては、持ち回りであるためすぐには申込みができない可能性がある。 

講習では、スポーツ推進委員としてどういうことが必要なのか、やるべき事は何なの 

か、いろいろな事務局や教授より２日間の講習を受ける。 

それに留まらず、講習を通じて横のつながりを深め、周囲の情報交換をしていくこと 

へつなげていくことが大切。 

（委員）  ・スポーツ推進委員の立ち位置がわからない。 

 ⇒大会や地域に協力しているだけではなく、部会制にする前に諮問する必要があるの

ではないか。 



（会長） ・地域のコーディネーターとして連携をとりながら、どうしていくことが一番いいかみ

んなで地域の要望を聞きながら投げかけていく。 

資格をどう生かしていくのかが問題。ただ資格を取るだけでなく、横の連携をとりな

がら団結して取り組んでいくことが大切。 

 

（事務局） ・部活動の話について 

      安曇野市の部活の指導員を各学校へ２名ずつ配置する考えがあるが、働き方改革等の

兼ね合いで縛りがあり、仕事をしていない方で指導員ができる方を探すのに苦戦。 

      専門の指導員をつけることで、大会遠征等で教員の代わりに引率することもできるた

め、教員の業務の軽減につながる。 

      このような、制度があることも知っておいていただき、指導員候補がいれば声をかけ

ていただきたい。 

 

（補足事項） 

・第10回安曇野市民スポーツ祭にスポーツ推進委員はあらかじめ人数に設定されて

いる為、できる限り参加依頼して頂きたい。 

     ・5月17日指導員研修（中信）に参加依頼。 

 

（５）その他 

（副会長）・スポーツ推進委員については、みんなのスポーツを読んでいただいて参考にして 

いただきたい。 

色々な要望に対応していくためには、各委員がアンテナを高くして対応していく必

要がある。その為にも、横の繋がりを大切にして、若い人の考えを吸収し、年齢の

幅を広げてく必要がある。 

（委員） ・スポーツ推進委員も定年制度を設け、新しい人を入れてなるべく地域の人の声を

吸い上げるようにしていく必要があるのではないか。 

（会長） ・障がい者のスポーツが盛んになっているため、障がい者の方にもスポーツ推進委

員に参加して頂くことが必要になってくるのではないか。 

（松本では、１名障がい者代表で入っている方がいる） 

 

・【資料の訂正】10ページ平成31年度安曇野市スポーツ推進委員名簿におきまして、豊

科の地域代表は内川さん×⇒◎丸山さん 

 

・障がい者スポーツの募集について 

 ⇒事務局より説明。 

 

・体育施設用具とりまとめの進捗について 

（事務局）調査や整備が終わったところで、これからまとめ作業に入っていくところになりま

す。管理台帳ができましたらお知らせしていきたいと思います。 

 

・女性委員は現行１名選出されているが、１名が出席不可となった時の為に副として

１名決めておきたい。本会議後に女性のみ集まって確定してほしい。 

 

（閉 会） 

 



 

 


